

Wal-Mart abrirá 200 gasolineras en México

La cadena Wal-Mart tiene prevista la entrada en el mercado de venta de combustibles mexicano con la apertura de unas 200 estaciones de servicio.

Un nuevo competidor ha emergido para las operadoras de gasolineras en México, el gigante Wal-Mart, quien abrirá unos 200 puntos de venta por todo el país, según desvelaron fuentes del gobierno a El Financiero.

Contar con 200 gasolineras aumentaría las ventas de Wal-Mart en México por un 3.5%, según la casa de bolsa Citibanamex.

Wal-Mart quiere aprovecharse de la apertura del mercado de la gasolina en México, aumentando así sus ganancias y el número de clientes que pasan por sus supermercados.

Todavía no está claro si las gasolineras serán operadas por la propia Wal-Mart o si realizará algún tipo de convenio con otra operadora como es el que caso en Estados Unidos con Murphy USA.